



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 162, 14.07.16, Seite 14

Heckenbrand in Hausen

■ **Hausen.** Eine starke Rauchentwicklung in Hausen sorgte am Dienstagmittag für einen Einsatz der Feuerwehren aus Hausen und Waldbreitbach. Laut Mitteilung meldeten Passanten, dass im Neubaugebiet „Hausener Hof“ an einem Haus viel Rauch aufsteige. Der Feuerwehr gelang es kurz nach dem Eintreffen am Einsatzort, eine Hecke, die aus bis dahin ungeklärter Ursache Feuer gefangen hatte, zu löschen. Größerer Schaden konnte vermieden werden.